



Le gotha des saint-bernards en parade

aussi les expositions et concours dans le cadre du Clubshow du club suisse du saint-bernard, qui fête ses 140 ans. Non loin, le musée Barryland ouvrira ses portes gratuitement et proposera des activités. ATS

● Le coup d'envoi du concours de l'Union mondiale des clubs de saint-bernard qui se déroule ce week-end à Martigny a été donné.

Les badauds ont pu découvrir un cortège d'une centaine de saint-bernards vendredi en fin d'après-midi à Martigny (VS). Un joyeux défilé qui lançait le coup d'envoi du concours de l'Union mondiale des clubs de saint-bernard qui se déroule ce week-end.

La centaine de saint-bernards et leurs accompagnateurs regroupés sur la place Centrale ont ensuite parcouru les rues durant un peu plus d'une demi-heure pour rejoindre l'amphithéâtre romain. Les animaux ont fait le bonheur des petits et des grands, qui ont rivalisé de selfies. Les chiens sont venus à Martigny pour participer au concours de l'Union mondiale des clubs de saint-bernard (UMSB/WUSB). Celui-ci «réunira au total quelque 150 chiens provenant de dix-sept pays», précise David Lüthi, éleveur et président du Groupe romand du saint-bernard.

L'amphithéâtre accueillera



Deux beaux spécimens, mais c'est le plus jeune qui a droit à une caresse... Photos Keystone/Cyril Zingaro







Le rassemblement a réuni une centaine de propriétaires venus de Suisse et d'ailleurs.